
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

日頃よりあたたかいご支援をいただきありがとうございます。 

3月議会は、平成 2９年度一般会計予算を初めとする各案件を審議しました。 

会計別予算総括表 

    
(単位:千円、％) 

区         分 平成 29 年度 平成 28 年度 比較 増減率 

一   般   会   計 19,553,000  19,560,000  -7,000  -0.0  

特別会計 

後 期 高 齢 者 医 療 特 別 会 計 743,300 722,000 21,300  3.0  

久保特定土地区画整理事業特別会計 400,400 422,200 -21,800  -5.2  

公 共 下 水 道 事 業 特 別 会 計 -  1,452,300 -1,452,300  -     

国 民 健 康 保 険 特 別 会 計 8,869,600 8,572,700 296,900  3.5  

介 護 保 険 特 別 会 計 4,190,500 3,934,100 256,400  6.5  

埼玉県央広域公平委員会特別会計 606 551 55  10.0  

小         計 14,204,406  15,103,851  -899,445  -6.0  

企業会計 公 共 下 水 道 事 業 会 計 1,956,204 -  1,956,204 - 

総         計 35,713,610  34,663,851  1,049,759  3.0  

 

【平成 29年３月議会トピックス】 

○一般会計予算は修正 

一般会計予算のうち、パークゴルフ場整備事業、

農業ふれあいセンター施設整備事業および遊歩

道整備事業については修正されました。 

パークゴルフ場整備事業については、測量費や

設計費など 1,325 万 5,000 円、農業ふれあい

センター施設整備事業については、駐車場拡張事

業やトイレ整備事業など 940万円、遊歩道整備

事業については、測量費 250万円が予算計上さ

れました。平成 29年度はこれだけですが、もし

可決されれば翌年度以降に工事費など数億円規

模の予算が必要となるものです。委員会において

修正案が出され、本会議において修正案通り可決

し、これらの予算は削除となりました。 

個別に事業を見た場合、決して悪い事業という

わけではありません。しかしながら、現在の北本

市の財政状況を見たとき、実施するにあたっては

慎重な判断が求められます。その理由の一つとし

て、公共施設の維持管理があげられます。公共施

設等総合管理計画で明らかになっていますが、北

本市における公共施設は高度成長期に整備され、

数十年が経過した現在は老朽化し、今後の維持管

理には向こう40年間に毎年約24億円の経費が

必要になります。仮に施設の床面積を半分にして

も毎年約 17億円かかります。 

さらには、障がい者や高齢者に対する福祉、子

育て支援などの経費である民生費も伸びること

が明らかです。このように財政状況は確実に厳し

くなりますから、不要不急な公共投資は実施すべ

きではありません。議会において適切に判断され

たものと思います。 
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北本を消滅させない！ 

安心・安全なまちづくり 

財政の健全化 

行政改革の推進 

 

mailto:tatsumi3@gmail.com


 

１．副市長と理事について 

（問）女性副市長の公約が守られなかったことに

ついて、市長は市民の皆様に陳謝してください。 

（答）女性の副市長を選任することができなかっ

たことにつきましては、市民の皆様への約束をお

守りすることができませんでした。このことにつ

きましては、心からおわびを申し上げます。 

（問）女性ならではの目線をどのように具現化す

るのか。 

（答）積極的に女性職員を管理職に登用し、女性

の視点を市政に反映させていきたいと考えてお

ります。 

 

2．総合公園について 

（問）総合公園の駐車場は、大雨により水たまり

が発生するとの声が寄せられていますが、どのよ

うな状況なのか。 

（答）施設の劣化により降雨時には水たまりが広

範囲にわたって発生し、大変申しわけなく思って

おります。しかしながら、施設の修繕等には多大

な費用もかかることもあり、計画どおりに進捗す

るのがなかなか難しいところです。 

（問）公園脇の歩道に約 5～6センチの段差があ

るが原因は。また、この段差が原因でけがが発生

した場合、責任の所在は。 

（答）経年による沈

下と考えておりま

して、特に当該地域特有の地質に関係するものと

推測しております。けがが発生した場合は、市の

責任が問われることになると考えており、過失割

合等、総合的に判断し、賠償することになります。 

 

３．保護司について 

（問）北本市における保護司の現状は。保護司の

職務とはどのようなものなのか。 

（答）犯罪や非行のない、誰もが暮らしやすい社

会づくりを促進し、犯罪をした人や非行のある少

年の立ち直りを助け、再び犯罪や非行に陥るのを

防ぐため、保護観察や環境調整、犯罪予防活動等

を行っていただいています。定数が 13人のとこ

ろ、現在８人です。 

 

４．給食について 

（問）市長の公約に中学校の給食を無料にします

とあるが、残り２年の任期中に実現できるのか。 

（答）単年度でおよそ 9,000万円の経費を要す

るところとなります。今後も厳しい財政状況が予

想されますが、引き続き実施に向けまして、検討

をしてまいりたいと思います。 

 

【あとがき】 

平成 2９年第２回定例会は、６月６日

（火）から６月２２日（木）の予定で

す。今後も皆様のご意見・ご相談など

お寄せいただけましたら幸いです。 

大島たつみの一般質問より（抜粋） 

女性副市長の公約が守られなかったことは

残念なことですが、副市長不在によって市政が

停滞しては困ります。 

新年度から新しい副市長を迎えて体制が整

いましたので、よりよい北本市になることを期

待します。 

駐車場も歩道も、多大な費用がかかるので修

繕が難しいとのことです。既存の施設で修繕を

我慢しなければならないわけですから、パーク

ゴルフ場のような新規の公共施設に投資をす

るというのは、慎重さが求められます。 

保護司の定数充足について、皆様の御協力を

お願いします。 

市長の政策集には、中学校の給食を無料にし

ますだけでなく、財政状況を見て小学校の給食

も無料にしますと書いてあります。実現は相当

難しいと思われますので、あまりに無責任な公

約と言わざるをえません。 

みなさまの声をお寄せください。調査、研究し 

行政への質問や要望に取り入れていきます。 

 
 

国会では証人喚問、都議会は 100 条委員会が始まるなど 

疑惑の真相究明の動きが活発化していますね。 

北本市議会もこうした動きに先んじて頑張っていると

感じます！特に 3 月議会は傍聴席が満席になる日が続

くなど市民側の熱心さも目立ちました。 

選挙から２年が経ち、市長の公約も含めて関心が高ま

ってきているように感じます。 


